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23 Aprile 2023 

 

Carissimi Soci/Gentilissime Socie 

 

Un saluto cordiale a Voi e alle Vostre famiglie.  

 

Prima di iniziare chiedo al Consigliere Mario Malusardi di fungere da 

Presidente dell’Assemblea, naturalmente se tutti voi siete d’accordo. 

 

Dallo scorso 15 Febbraio si è insediato il nuovo Comitato di Gestione per 

decorrenza del termine di cinque anni come da Statuto.  

I nuovi Consiglieri stanno iniziando a conoscere nel dettaglio la realtà del 

nostro ATC ma, in considerazione del recente insediamento, è ovvio che 

quanto esamineremo in questa Assemblea è il risultato dell’attività del 

Comitato uscente al quale rivolgo sentiti ringraziamenti per il lavoro svolto 

insieme in un clima di fattiva collaborazione, di rispetto e valorizzazione 

reciproci. 

Potete vedere la composizione del Comitato in carica dalla slide proiettata 

da cui si evince che sono stato riconfermato Presidente, coadiuvato dal 

nuovo Segretario Pietro Mola rappresentante Libera Caccia, dal nuovo 

Direttore Luigi Quaini rappresentante Enci-Laus Pompeja. Vice Presidente 

è il Consigliere Gianangelo Oldini per Confagricoltura. Abbiamo due 

nuovi ingressi: Il Consigliere Pietro Malara rappresentante Fipsas ed il 

Consigliere Alberto Giani rappresentante Cai. Dal precedente Consiglio 

rimangono in carica i Consiglieri Giovanni Nava in rappresentanza di 

Enalcaccia, Ivano Zilli per la Coldiretti, Mario Malusardi per il Comune di 

Lodi e Giuseppe Bruschi per la Regione Lombardia. 

 

Il Comitato ha confermato il Gruppo di Lavoro costituito da Presidente, 

Segretario e Direttore allo scopo di snellire le procedure ricorrendo al 

Comitato di Gestione solo per le attività di particolare rilevanza e di 
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straordinaria amministrazione, ferma restando la ratifica di ogni decisione 

nel primo Comitato utile, i cui componenti devono essere comunque 

sempre informati di tutto. Questo modo di operare aveva dato buoni 

risultati in passato e il nuovo Comitato ha ritenuto utile riproporlo. 

 

Il Comitato di Gestione ha confermato anche la responsabilità di 

coordinatore dell’attività di selecontrollo dei cinghiali al Consigliere 

Giovanni Nava che durante questa nostra assemblea è disponibile a 

fornirvi eventuali delucidazioni. Io raccomando a tutti la massima 

collaborazione per comunicare tempestivamente eventuali avvistamenti. 

 

Abbiamo chiuso il 2022-2023 con n. 1328 Soci. Al 31 marzo 2023 

avevano pagato n. 1172 soci. La Regione non ha ancora inviato il dato 

ufficiale di soci ammissibili ma si ritiene verrà riconfermato il dato dello 

scorso anno pari a n. 1259 soci ammissibili per il nostro Atc. Ne deriva che 

è possibile accettare n. 87 nuove istanze individuate in base ai criteri di 

precedenza definiti dalla Legge Regionale e all’ordine di invio. Nei 

prossimi giorni daremo seguito a tutte le attività per inviare le risposte 

positive o negative agli interessati. 

 

Abbiamo predisposto il Bilancio Consuntivo 2022/23 verificato con lo 

Studio Commercialista ed asseverato del Revisore dei Conti; abbiamo 

chiuso con un avanzo di € 6.987,66. Abbiamo accantonato circa 11.000 

euro per la selvaggina da acquistare nel 2023/24, per la maggior parte 

destinata ai fagiani onde garantire la ripartizione 60/40 che cerchiamo 

sempre di attuare. Nelle slides vedrete poi tutto in dettaglio. Abbiamo 

ancora un elevato accantonamento relativo ai Miglioramenti Ambientali.  

 

Abbiamo costruito il Bilancio Preventivo 2023/2024 verificato con lo 

Studio Commercialista ed asseverato dal Revisore. Il tutto Vi verrà 

illustrato in seguito dagli stessi e a Voi sottoposto per l’approvazione. 

 

Abbiamo attuato solo in parte il Progetto di allevamento dei leprotti e, in 

considerazione degli scarsi risultati dovuti anche alla poca collaborazione, 

abbiamo utilizzato la cifra rimanente per l’acquisto di lepri dai paesi 

dell’est. (in seguito il Direttore Quaini entrerà nel dettaglio). 
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Anche quest’anno abbiamo incontrato problemi nell’approvvigionamento 

delle lepri dall’estero; siamo riusciti ad avere le lepri da due fornitori ma 

la trattativa è stata molto complessa e ci ha lasciati col fiato sospeso fino 

all’effettiva consegna. Molti Atc lombardi sono rimasti “a bocca asciutta”. 

Purtroppo si teme che i problemi continueranno anche in futuro. 

 

Il 29 Gennaio abbiamo partecipato come l’anno prima, ad una iniziativa di 

cattura lepri presso l’Atc di Mantova 6 che si trova in forte esubero di 

capi che causano danni all’agricoltura. Abbiamo coinvolto un bel gruppo 

di Soci e siamo riusciti a portare a casa 15 coppie di lepri che abbiamo 

immesso nelle Zrc di Castiraga, Ossago, Corte Palasio e Mulazzano. 

 

Coi Miglioramenti Ambientali incontriamo ancora i soliti problemi di 

disponibilità all’effettuazione degli interventi aggravati ulteriormente dalla 

siccità. Abbiamo un paio di proposte in fase di verifica col Tecnico 

Faunistico e abbiamo in programma un incontro da organizzarsi a breve 

con la collaborazione del Consigliere Giani per valutare ulteriori 

possibilità. 

 

Rimane ancora preoccupante il problema dei nocivi, in particolare corvidi 

e volpi. Per i corvidi è stato fatto un intervento con le gabbie, purtroppo 

poi interrotto per un malinteso causato da una segnalazione da parte di un 

passante che ha generato una comprensibile preoccupazione nei censori. 

 

La L.R. 26/93 art. 24 comma 2 prevede “La Regione, di concerto con i 

comitati di gestione degli ambiti previ censimenti della fauna selvatica 

stanziale e relativi piani di prelievo, prevede un numero massimo di capi 

abbattibili, stagionale e giornaliero, per singola specie e per cacciatore, 

comunicati ai rispettivi comitati di gestione.” 

Ciò comporta che vengano stilati dei Piani Poliennali e che si abbia la 

percezione il più precisa possibile della selvaggina presente sul territorio. 

In base ai numeri rilevati verranno determinati i limiti al carniere e le 

eventuali chiusure anticipate della caccia. 

I mezzi per la verifica della popolazione sul territorio sono: 

- Censimenti 

- Schede Rendicontazione Selvaggina 
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Per quanto riguarda i Censimenti il Tecnico Faunistico proporrebbe 

l’acquisto di visori termici che agevolano l’attività e permettono di avere 

risultati più attendibili che con il faro. 

Le Schede Rendicontazione sono state introdotte da qualche anno ma il 

ritorno è sempre insufficiente. Inoltre vanno estese, oltre che alla lepre, 

anche a fagiani e starne e devono essere fornite a più step come richiede la 

nuova architettura del Calendario Venatorio in funzione dei Piani di 

Incidenza: 

1- capi abbattuti al 20/10 da restituire entro 1/11 

2- capi abbattuti al 20/11 da restituire al 1/12 

3- a fine anno, per nostra verifica interna per avere un ritorno sulle 

immissioni effettuate 

La Regione ha fornito una proposta per le prime due schede, le potete 

vedere sullo schermo, il Comitato di Gestione le valuterà e definirà nel 

formato definitivo che troverete in ufficio e sul sito internet. Inoltre stiamo 

pensando di provare a realizzare una scheda di tipo informatico da 

affiancare a quella cartacea che potreste compilare on line e che ci 

permetterebbe anche una raccolta più veloce dei risultati. 

Si richiede la massima collaborazione alla raccolta di dati completi e 

veritieri in quanto è da tali informazioni che potremo mettere a fuoco 

la reale situazione del territorio. 

 

Sia io come Presidente che gli altri Consiglieri cerchiamo di avere con tutti 

voi un rapporto di collaborazione; ogni suggerimento e critica costruttiva 

sono per noi risorse preziose, pertanto vi preghiamo di non indugiare a 

contattarci o a passare in ufficio. Il Volontariato è fondamentale per il 

funzionamento dell’Ambito. Stiamo cercando di trovare un sistema 

equilibrato per incentivare le collaborazioni, premiante per chi collabora e 

non eccessivamente oneroso per il Bilancio. 

 

Vi ringrazio per la collaborazione e rimango, insieme al Comitato di 

Gestione, a Vostra disposizione. Concludo augurandoVi ogni bene e una 

buona annata venatoria. 

 

 

        Il Presidente Silvio Sacchi 


